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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

Про часткові зміни до складу діль-
ничних виборчих комісій NS 103, 
104, 107 по виборах народного депу-
тата України замість вибулого 
Розглянувши прохання членів дільничних виборчих 

комісій № 103, 104, 107 по виборах народного депу-
тата України замість вибулого та у відповідності зі 
статтями 25, 27 Закону України «Про вибори народ-
них депутатів Української PCP», виконком міської Ради 
народних депутатів 

В И Р І Ш И В : 
Внести часткові зміни до складу дільничних вибор-

чих комісій: 
1. Звільнити від обов'язків у складі дільничних 

виборчих комісій: 
Виборча дільниця № 103 — ДУМБРОВСЬКОГО Ми-

колу Володимировича — слюсаря — висунутого трудовим 
колективом цеху централізованого ремонту Чорно-
бильської А Е С ; ПОПОВУ Олену Миколаївну — техніка 
по нормуванню праці — висунутої трудовим колективом 
відділу робітничого постачання. 

Виборча дільниця № 104 — ЗЕЛІНСЬКУ Тетяну Іва-
нівну — лаборанта — висунутої трудовим колективом 
хімічного цеху Чорнобильської A E C ; ФЕСЯНОВУ На-

талію Данилівну — бібліотекаря — висунутої трудовим 
колективом Славутицької централізованої бібліотечної 
системи. 

Виборча дільниця № 107 — УМЕРЕНКОВУ Тетяну Іва-
нівну — табельника — висунутої трудовим колективом 
турбінного цеху Чорнобильської А Е С . 

2. Затвердити у складі дільничних виборчих комісій 
по виборах народного депутата України замість вибу-
лого: 

Виборча дільниця № 103 — ТРОФІМОВУ Любов Іва-
нівну — станочницю — висунуту трудовим колективом 
цеху централізованого ремонту Чорнобильської А Е С ; 
ЗЕЛІНСЬКУ Тетяну Іванівну — лаборанта — висунуту 
трудовим колективом хімічного цеху Чорнобильської 
А Е С . 

Виборча дільниця № 104 — ПОПОВУ Олену Мико-
лаївну — техніка по нормуванню праці — висунуту 
трудовим колективом відділу робітничого постачання; 
ТИХОНОВУ Олену Анатоліївну — секретаря-друкарку — 
висунуту трудовим колективом методичного кабінету, 
централізованої бухгалтері ї та відділу освіти. 

Виборча дільниця № 107 — СОЛОХУ Світлану Мико-
лаївну — медичну сестру — висунуту трудовим колекти-
вом спортивних споруд. 

Избраны в комиссии 
В соответствии со ст. 28 Закона Украины «Про вибори 

народних депутатів Української PCP» участковые избира-
тельные комиссии по выборам народного депутата Украи-
ны от Иванковского избирательного округа № 219 вместо 
выбывшего на своих заседаниях избрали: 

по участку № 103 ( С Ш № 2), тел. 2-16-09, председате-
лем — Д Р А Г А Н А Николая Ивановича, начальника штаба 
гражданской обороны города; заместителем председате-
ля — СПИРИДОНОВУ Лидию Артемовну, старшую медсе-
стру центральной специализированной медико-санитарной 
части N? 5; секретарем — КОЛБИНУ Тамару Николаевну, 
заведующую канцелярией второго отряда военизиро-
ванной пожарной охраны; 

по участку Н? 104 ( С Ш № 3), тел. 2-41-10, председате-
л е м — А Н Д Ы Б У Р У Валерия Павловича, учителя средней 
школы № 2; заместителем председателя — К Р У К О В Е Ц 
Ирину Юрьевну , мастера производственного обучения 
межшкольного учебно-производственного комбината; 
секретарем — М А К С И М Ч У К Людмилу Викторовну, маши-
нистку отдела рабочего снабжения; 

по участку H? 105 (кино-концертный комплекс) , тел. 
2-29-60, председателем — ГУМИНА Максима Викторови-
ча, оператора реакторного цеха Чернобыльской А Э С ; 
заместителем председателя — Г О Й Д Е Н К О Татьяну Влади-
мировну, костеляншу ресторана «Сиверский» отдела 
рабочего снабжения; секретарем — НИКОЛАЙЧУК Ната-
лию Александровну, домохозяйку ; 

по участку N9 106 ( С Ш № 1), тел. 2-43-10, председате-
лем — Б О Й К О Николая Александровича, учителя средней 
школы № 1 ; заместителем председателя — З А Е Ц Ольгу 
Александровну, экономиста по труду городского узла 
связи; секретарем — Г О Л О Б О Р О Д Ь К О Виталину Петров-
ну, инструктора по физкультуре детского дошкольного 
учреждения № 6; 

по участку № 107 (Дом культуры), тел. 2-44-64, 
п р е д с е д а т е л е м — П О М А З А Н А Анатолия Григорьевича, де-

журного электрослесаря цеха тепловой автоматики и из-

мерений Чернобыльской А Э С ; заместителем председате-
ля — ПУГАЧА Петра Васильевича, воспитателя много-
отраслевого предприятия коммунального хозяйства; 
секретарем — АПОЛОНСКУЮ Людмилу Ивановну, техни-
ка-технолога турбинного цеха Чернобыльской А Э С ; 

по участку Н9 108 (п. Лесной, культурно-оздоровитель-
ный комплекс) , тел. 6-34-21, председателем — 
З А Б О Б О Н О В А Анатолия Петровича, начальника управле-
ния энергетической системы треста «Славутичатомэнерго-
строй»; заместителем председателя — ЛЕБИДЬ Сергея 
Борисовича, военнослужащего; секретарем — ПЕТРУ-
НЕНКО Ирину Александровну, секретаря-машинистку 
треста «Славутичатомэнергострой». 

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ! 
С 1 марта 1993 года всем избирателям предлага-

ется ознакомиться со списками избирателей в уча-
стковых избирательных комиссиях. 

Участковая избирательная комиссия по участку 
№ 103 (включает Киевский квартал). 

Участковая избирательная комиссия по участку 
№ 104 (включает Ереванский, Бакинский, Чернигов-
ский кварталы)-

Участковая избирательная комиссия по участку 
№ 105 (включает Таллиннский, Московский, про-
спект Дружбы народов, центральную специализи-
рованную медико-санитарную часть № 5, переулок 
Каштановый). 

Участковая избирательная комиссия по участку 
№ 106 (включает Ленинградский, Белгородский, Ви-
льнюсский и Рижский кварталы). 

Участковая избирательная комиссия по участку 
№ 107 (включает Тбилисский, Добрынинский квар-
талы). 

Участковая избирательная комиссия по участку 
№ 108 (включает поселок Лесной). 

ПРЕДСТАВЛЯЕМ ФИРМУ 
В письмах читателей, в разговорах на 

улице часто можно слышать, мол, разве-
лось коммерсантов, а толку от них— 
ноль. Чем они занимаются'! Где их мож-
но найти! Дабы таких вопросов было 
меньше, мы на страницах газеты будем 
знакомить читателей с коммерческими 
фирмами и предприятиями нашего горо-
да. 

Фирма ЛДС основана 27 мая 1992 года. 
Руководит ею Герман Олегович ЛЕВЦОВ 
(на снимке). Краткая характеристика 
деятельности — нефтепродукты и ва-
лютные операции. 

А теперь немного подробнее. За полуго-
довой срок жизни фирма наладила дело-
вые контакты с поставщиками нефте-
продуктов из России. 

Что же эта фирма дала конкретно го-
роду? На бензине, поставленном фирмой, 
ездит весь транспорт МПКХ и Черно-
быльской АЭС. Большое количество топ-
лива были отправлено в Чернигов. Кроме 
ЧАЭС, горючее поставляется всем атом-
ным станциям Украины. 

Фирма ЛДС расположена в Доме быта 
*Люкс» (2-й этаж), телефон (044-79) 
2-26-92. 

Текст и фото Николая ЛОЗИНА. 



ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ КОЛЛЕКТИВНОГО ДОГОВОРА 

І І І С & « З ^ у Щ ц ш ПРЕДЛОЖЕНИЯ ФОНДА 

В ГОРОДСКОМ 
СОВЕТЕ 

Плата 
за жилье 
Р а с с м о т р е в предло-

ж е н и я м н о г о о т р а с л е -
вого предприятия ком-
мунального хозяйства и 
на основании законов 
Украины, исполком Сла-
вутичского городского 
Совета решил устано-
вить оплату за общую 
площадь квартиры (дома). 

Отапливаемой площа-
дью считать все отапли-
ваемые помещения, а 
также те, куда подведено 
тепло: веранда, лоджия, 
балкон, гараж, теплица. 

При увеличении кварти-
росъемщиком полезной 
площади за счет других 
подсобных помещений 
засчитывать это в общую 
площадь квартиры. 

Отличникам— стипендии 
Исполком Славутичс-

кого городского Совета 
народных депутатов с 
целью развития интереса 
школьников к знаниям, 
а также материального 
стимулирования качест-
венной учебы решил с 1 
марта 1993 года учре-
дить 20 ежемесячных 
стипендий отличникам-
ученикам 5—11 классов. 

Д л я т е х у ч а щ и х с я , 
к о т о р ы е з а н и м а ю т с я 
на «4» и «5», с целью 
углубления интереса к 
знаниям, самоусовершен-
ствования , у ч р е ж д е н ы 
ежеквартальные поощри-
тельные стипендии. 

Претендентам на сти-
пендии, родителям и учи-
телям, наверное, будет 
интересно узнать их раз-
меры. Вот они: 

ученикам 5—6 клас-
сов — 40 процентов ми-
нимальной заработной 
платы, 7—8 — 60, а уча-
щимся 9—11 классов — 
80 процентов минималь-
ной заработной платы. 

На очередное заседание 
собрались члены совета 
«Фонда помощи инвалидам 
Чернобыля» города Славу-
тич. На повестке дня стоял 
очень важный вопрос: «Об-
суждение проекта коллек-
тивного договора между ад-
министрацией ПО Ч А Э С и 
объединенным профсоюз-
ным комитетом на 1993 год». 
В результате детального об-
мена мнениями инвалиды 
предлагают свои дополне-
ния к проекту и надеются, 
что их обязательно учтут при 
окончательном подписании 
колдоговора. 

РАЗДЕЛ III 

П. 15— после слова «юби-
ляров» дополнить: «инвалидов 
и пенсионеров-ветеранов 
ЧАЭС» . 

П. 17— Администрация обя-
зуется трудоустроить работ-
ников ПО Ч А Э С , выведенных 
из зоны ионизирующего из-
лучения по П Д Д облучения и 
общему заболеванию. 

Администрация обязуется 
организовать учебу. 

переквалификацию и трудо-
устройство работников ПО 
Ч А Э С , отнесенных к катего-
рии I, в соответствии с меди-
цинскими показаниями (ст. 
16 Закона Украины «Об охра-
не труда») . 

РАЗДЕЛ IV 

П. 32 очень хорош, но 
хотелось бы, чтобы уточнили 
на конференции — с какого 
года будут выплачивать еди-
новременное пособие инвали-
дам, учитывая при этом, что 
в 1992 году коллективного 
договора не было. 

Предлагаем всем инвалидам 
Ч А Э С , начиная с 1986 по 
1992 год, выплатить по десять 
минимальных шраоотных 
плат на данный период в Ук-
раине. 

П. 35— Администрации и 
профсоюзному комитету ПО 
Ч А Э С заключить договор на 
ежегодное обследование и ле-
чение работников, имеющих 
статус ликвидаторов и пост-
радавших I. II и I I I категорий 
в специализированной клини-

ке. На время обследования 
и лечения сохранять за ра-
ботником среднюю заработ-
ную плату, оставляя за этими 
лицами право получения де-
нег за страхование занятости 
рабочего места и других ви-
дов страховки. Контроль за 
качественным выполнением 
договора возложить на проф-
союзный комитет. 

Отв. Лыч А. В., Заха-
ров В. Г . , Шиленко В. Н. 

Дополнить этот же раздел 
пунктом: «Закончить в 1993 
году протезирование зубов ра-
ботникам, инвалидам, пенсио-
нерам ПО ЧАЭС» . 

Отв. Шиленко В. Н. 

РАЗДЕЛ V 

П. 68— дополнить: «Соз-
дать фонд помощи обслужи-
вания недееспособных инва-
лидов на дому». 

П. 71— дополнить: «Решить 
вопрос о выделении пострада-
вшим I категории по направ-
лению Ц М С Ч - 5 дополнитель-
ной жилой площади в виде 
отдельной комнаты (Ст . 20 п. 
10 Закона «О статусе постра-

давших от чернооыльскои ка-
тастрофы»), 

П. 83— дополнить: «Пре-
доставлять автотранспорт для 
перевозки нетранспортабель-
ных больных и инвалидов для 
консультаций и стационарно-
го лечения в клиниках Черни-
гова и Киева; 

— на период организован-
ной заготовки на зиму сель-
хозпродуктов питания цехам 
и отделам Ч А Э С , «Фонду по-
мощи инвалидам Чернобыля», 
«Совету ветеранов ЧАЭС» 
г. Славутич. 

Администрация и профком 
обязуются оказывать всемер-
ное содействие высвобождае-
мым работникам, ветеранам, 
пенсионерам — у ч а с т н и к а м 
ликвидации последствий ава-
рии — в организации по их 
желанию переселения и ком-
пактного проживания в эко-
логически чистых зонах У к -
раины. 

Александр ЗАБИРЧЕНКО, 
председатель Славутйч-
ского «Фонда помощи 
инвалидам Чернобыля». 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

От базара— 
к конкретным делам 

Ф о т о Евгения АЛИМОВА. 

На повестку дня очередного заседания профкома 
был вынесен весьма острый и принципиальный во-
прос: «Отчет председателя А. В. Лыча о проделан-
ной работе после профсоюзной конференции». 

Отчего возникла такая сверхскоростная необхо-
димость в обсуждении, ведь прошло всего полтора 
месяца с дня проведения конференции и едва успо-
коился шквал критики, прозвучавший в дебатах. 
Оказывается, на это были достаточно веские при-
чины. Именно на них сакцентировал внимание 
A. П. Кривеико. Анатолий Павлович подчеркнул, 
что не предлагает переизбрать председателя, а хо-
чет дать оценку его деятельности, назвать факты 
своими именами. 

На конференции неоднократно звучала критика о 
неудовлетворительной работе профкома и его предсе-
дателя. Однако, грозовые конференционные тучи про-
летели, а выводов, как подтверждает жизнь, ни-
каких не сделано. К примеру, до этого времени не 
оформлен протокол отчетной конференции, не раз-
работаны мероприятия по устранению критических 
замечаний, нет штатного расписания и не распреде-
лены обязанности в профкоме, не ведется над-
лежащим образом документация, зарплата работникам 
начисляется неизвестно как. 

Подготовка коллективного договора на 19'^ год 
завалена по вине профкома. Комиссия от бездей-
ствия просто развалилась. В такой сложной обста-
новке, отметил А. П. Кривенко, председатель посту-
пил безалаберно и безответственно, потому что уехал 
без согласия профкома в командировку в Харьков, 
а потом остался там на учебу в Академии. 

Обсуждение было непростым. И, на мой взгляд, час-
тично отражающим стиль работы, как председателя, 
так и профкома. Что и подтвердили выступающие. К 
примеру, председатель цехкома ЦНиСЭ В. В. Тур, под-
черкнул, что сами заседания — это сплошной базар 
и нужно начинать прежде всего с себя, а не делать, 
как бросила реплику Т . В. Мекина, дворцового 
переворота. 

И вот тут прозвучало неожиданное предложение 
B. И. Ляпина: 

— Коллеги, вся эта «бодяга» продлится не менее 
трех часов, давайте примем решения по вопросам, 
которые не требуют длительного обсуждения... 

Вот так, легко и просто, бросив одно, начали голо-
совать за другое. Целесообразны ли такие тайм-ауты? 
Нет. Они абсолютно нелогичны и подтверждают, 
что даже повестка дня до конца не была продумана. 

В связи с этим позволю некоторое отступление. 
Когда я впервые побывал на заседании профкома, 
то поразился обстановке, которая мне живо напомнила 
сходку хуторянского отделения колхоза (в свое время 
работал в сельхозотделе областной газеты) . Все было 
настолько примитивно, серо и сумбурно, что в каби-
нете частенько звучали возгласы: «Прекратите ба-
зар!» Подумалось, может быть, случайность? Те-
перь вижу, что нет: таков стиль работы. 

Однако вернемся к нынешнему заседанию проф-

кома. Изначально сообщили о его начале в 10.00. По-
том сделали оговорку, что, возможно, будет перенос 
на 12.00. В конце концов с трудом начали в 10.09. 
И тут же по станционному радио прозвучало со-
общение, что расширенное заседание начнется в 12.00. 
Казалось, мелочь? Однако весьма красноречива и 
показательна демонстрирующая деловитость всех чле-
нов профкома... 

Итак, после перерыва, уже в расширенном соста-
ве прения продолжились. 

A. Б. Заколяпин:— Полтора месяца никакой работы 
нет. В цехах смеются над проектом колдоговора, 
а мы должны быть, как буфер. Стыдно людям в 
глаза смотреть. 

B. М. Сидоров:—Нам нужно пойти на пере-
избрание профкома. Я это предлагал и ранее. Мы 
не выполняем главного: не защищаем интересы ра-
бочих. На станции происходят негласные увольнения. 
Где же наша позиция? Где наша социальная за-
щита? Мы что, забыли, кто нас сюда поставил? Давай-
те наметим приоритетные направления в работе. 

А. В. Афонякина:—Полтора месяца нас всех тря-
сет от неопределенности. И, в первую очередь, нужно 
разобраться с аппаратом. Частенько приходишь в 
профком, а двери все закрыты. 

C. С. Боровик:—Нет системы работы в проф-
коме, нет достаточной подготовки рассматриваемых 
вопросов на П К , а отсюда и базар. У нас нет регла-
мента работы — всего лишь проект, а это не руко-
водство к действию. 

А. Б. Сухецкий:—Пора навести порядок в проф-
коме, документации. Тревога о колдоговоре у меня 
такая: кто его будет выполнять и кто его будет контро-
лировать? Предлагаю нашему председателю на работу 
ездить не в легковом автомобиле, а со всем наро-
дом в электричке, в вагоне номер 1. 

Это наиболее главные мысли выступающих. На что 
А. В. Лыч сказал: 

— Я своей вины не снимаю, особенно в ор-
ганизационном плане, многое нужно пересмотреть, 
передумать... 

Довольно бурным было обсуждение по форму-
лировке постановления. Предлагались разные вари-
анты, а остановились на таком: 

«За упущения в работе в период после отчетной 
профсоюзной конференции председателю профкома 
А. В. Лычу премии за март 1993 года не начислять». 

Однако, на мой взгляд, не материальные потери 
важны прежде всего, а моральные. И, главное, чтобы 
Алексей Васильевич из этого горького заседания сде-
лал на дальнейшее серьезные выводы в отношении 
своей деятельности, чтобы не упрекали: нет дара 
руководителя. А для этого нужно начать с себя. 

На' профкоме было отменено решение заседания 
№ 1, как неправомочное: не хватило кворума. Поэто-
му состоялись повторные выборы заместителя пред-
седателя. Первым замом избрали А. П. Кривенко, 
вторым—Н. И. Юдина. 

С. ГАЙДУК. 

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ 

Говорить 
людям 
правду 
В разъяснении предсе-

дателя правления Сбер-
банка Украины Анатолия 
Колесникова документа 
«О компенсации граж-
данам Украины потерь 
от обесценения сбереже-
ний в Сберегательном 
банке Украины» сказано: 
«...декрет, направленный 
на защиту граждан...» 

Можно ли согласиться 
с утверждением специа-
листа по денежным де-
лам, что формула «две 
плюс дважды две» являет-
ся нашей защитой! Ведь 
цена на хлеб была 22 ко-
пейки, а теперь 65 рублей 
—возросла в 295 раз: 
на картофель была 8— 
10 копеек за килограмм, 
теперь 38 рублей — 
возросла в 380 раз; 
рабочий костюм раньше 
я покупал за 12 рублей, 
а сейчас дешевле 10.000 
рублей нет — увеличение 
в 839 раз; электрическая 
лампочка стоила 25 ко-
пеек, теперь 160 руб-
лей — увеличение в 640 
раз... 

Предлагаемое декре-
том увеличение суммы 
вклада, да еще не всего, 
а только двух тысяч,— 
это не защита, а нас-
мешка, издевательство 
над людьми труда. 

Человек, отработавший 
40 лет и больше, ско-
пивший за счет ограниче-
ний себя во всем 10 
тысяч, получит то же, 
что и проработавший 
3—4 года. 

А чего стоит утверж-
дение «...сумма в четыре 
тысячи... в масштабе 
всей Украины выливает-
ся в 72 миллиарда руб-
лей. Для нашего дефи-
цитного бюджета это не 
так уж мало». 

Прежде всего, она не 
больше, чем с у м м а 
вкладов. 

Со второго января 
1992 года правительство 
б е с п р е р ы в н о в в о д и т 
в оборот неограничен-
ное количество денежных 
знаков, необеспеченных 
товарами и какими-либо 
ценностями. Это то же, 
что фальшивые деньги, 
они привели к параличу 
трудовых п р о ц е с с о в 
общества, разрушению 
производства, хозяйства. 

К а ж д о м у ч е л о в е к у 
труда, трудовым коллек-
тивам надо протесто-
вать против этого дек-
рета, против ввода в 
оборот денежных знаков, 
не обеспеченных товара-
ми, требовать немедлен-
ного прекращения ин-
фляции и возврата к 
ценам 1985 года. Орга-
низовать эти протесты — 
обязанность профсоюза, 
е г о р у к о в о д и т е л я 
А. В. Лыча. 

Разъяснение А. Ко-
лесникова воспринимает-
ся как действие тракто-
риста, перепахивающего 
н е у б р а н н о е п о л е : 
«Приказали — я выпол-
няю»... 

Д. ШУШАРИН, 
бывший батрак. 
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ СЛЕДЫ ВОЙНЫ 
11 АПРЕЛЯ—ПЕРЕВЫБОРЫ НАРОДНОГО ДЕПУТАТА УКРАИНЫ 

ПО ИВАНКОВСКОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 219 

АНДРОЩУК Василь Овер>янович 
кандидат у народні депутати України по Іванківському виборчому округу № 219 

Андрощук Василь Овер'янович народився 26 лютого 1948 
року в селі Пиляї Шепет івського району Хмельницької 
області в сім' ї колгоспника. 

У 1965 році закінчив середню школу, після того пра-
цював трактористом у колгоспі «Поділля» Шепетівського 
району. 

В 1966 році вступив до Української сільськогоспо-
дарської академі ї , де здобув спеціальність інженера-
механіка сільського господарства. 

Після закінчення навчання працював головним інжене-
ром колгоспу «Україна» с. Телешівка Рокитнянського ра-
йону та колгоспу імені Леніна с. Митниця Васильківського 

району Київської області . З червня 1976 року — головний 
інженер управління сільського господарства Іванківського 
району, керуючий районним виробничим об'єднанням по 
виробничо-технічному забезпеченню сільського господар-
ства, заступник голови районного агропромислового 
об'єднання по механізаці ї та автотранспорту, на госпо-
дарській роботі в колгоспах району. 

Нині працює головою колгоспу-агрофірми «Здвиж». Де-
путат Іванківської районної та селищної (смт. Іванків) 
Рад народних депутатів. 

Одружений. Мас двох дітей 1972 та 1979 року народ-
ження. 

З передвиборної програми кандидата 
Критері ї для повсякденної 

роботи сьогодн і одні 
потрібно спільно шукати шля-
хи для соціального захисту 
людей праці, для забезпе-
чення їх нормального іс-
нування, і на цьому шляху 
нам потрібні взаєморозумін-
ня і взаємодія . незалежно 
від політичних симпатій і 
владних уподобань. 

Основою для мене і в сьо-
годнішній роботі , і на май-
бутнє є: 

— тверда віра у д о л ю Ук-
раїни як в ільної , неза-
лежної світової держави; 

— вільний вибір людиною 
форм власності і методів 
господарювання, неухильне 
дотримання політики соці-
ального захисту всіх верств 
населення, і насамперед — 
селян, економічне обгрунту-
вання цін на сільськогоспо-
дарську продукцію і, вихо-
дячи з цього,— справедли-
ве виділення матер і аль -
но-технічних ресурсів се-
лу; 

— сприяння прискореному 
відселенню людей з еколо-
гічно небезпечних зон, на-
самперед з тих, де рівень 
радіаційного з а б р у д н е н н я 
небезпечний для життя і 
здоров'я, створення для них 

хороших умов на нових міс-
цях проживання; 

— створення нормальних 
умов для життя і праці 
людей в районах, які по-
страждали від катастрофи на 
Ч о р н о б и л ь с ь к і й А Е С , — 
через повну реалізацію пільг, 
передбачених законодавст-
вом і пов'язаних з поліп-
шенням житлових і соціаль-
но-побутових умов, органі-
зацією побутового, торго-
вельного і медичного об-
слуговування, газифікацією 
і шляховим будівництвом 
в усіх населених пунктах 
округу, забезпечення комп-
лексного соціально-еконо-
мічного розвитку міста Сла-
вутич, поширення на його 
жителів пільг, передбачених 
для постраждалих від аварії 
на ЧАЕС , турбота про нор-
мальні умови життя і праці 
персоналу Чорнобильської 
АЕС , трудових колективів, 
які беруть участь в ліквіда-
ції наслідків аварі ї ; 

— наполеглива робота по 
забезпеченню гарантій як 
учасників ліквідації наслідків 
аварії на ЧАЕС , так і спеціа-
лістів, які працюють в зоні 
радіоактивного забруднення. 

Зокрема, я вважаю, що за-
хворювання людей, які ева-

куйовані із зони відчуження 
або проживають на забруд-
неній територі ї , повинні ква-
ліфіковано оцінюватися і роз-
глядатися як такі, що пов'я-
зані з радіоактивним за-
раженням. 

Іншим з найбільш важли-
вих завдань бачу перед со-
бою роботу по створенню 
системи надійного соціаль-
ного захисту малозабезпе-
чених верств населення — 
пенс іонерів , б а г а т о д і т н и х 
сімей, с імей, які втратили 
годувальника, які внаслідок 
інфляційних процесів втра-
тили значну частину сво-
їх заощаджень, працівників 
сфери обслуговування, охо-
рони здоров'я, народної осві-
ти, культури — тих, хто сьо-
годні найбільше страждає 
в ід н е о б г р у н т о в а н о по-
спішної комерціалізаці ї най-
важливіших галузей нашого 
життєзабезпечення. 

Вважаю, що робота Рад 
усіх рівнів, органів держад-
м і н і с т р а ц і ї , г р о м а д с ь к и х 
організацій — незалежно від 
переконань і політичних упо-
добань їх керівних органів 
і будь-яких структур, кож-
ного їх представника осо-
бисто — повинна бути спря-

мована на пошук шляхів ви-
ходу з економічної кризи, 
на вирішення першочерго-
вих питань життя держа-
ви шляхом пошуку компро-
міс ів як у в н у т р і п о л і -
тичному житті , так і у сфе-
рі зовн ішньо ї п о л і т и к и . 
Особливо це с тосує т ь ся 
країн ближнього зарубіжжя, 
з якими нас пов'язують ви-
вірені економічні зв'язки і 
які теж шукають шляхи по-
б у д о в и п о с т т о т а л і т а р н и х 
д е м о к р а т и ч н и х д е р ж а в . 
Виступаю за інтеграцію Ук-
раїни у європейське і світо-
ве співтовариство, але не за 
рахунок тих факторів , які 
насамперед вбачають у цьо-
му наші ймовірні партнери— 
дешевої сировини і робо-
чої сили, неосвоєного рин-
ку для збуту дешевих низь-
коякісних товарів, які при-
носять наживу спекулянтам. 

Вважаю, що на перехід-
ний період становлення рин-
кових відносин держава по-
винна зберегти свій безумов-
ний контроль над банківсь-
кою системою, зовнішньою 
торгівлею, над розвитком ви-
значальних галузей промис-
ловості , а особливо — над 
розвитком сільського госпо-
дарства. 

БАЛАШЕНКО Іван Єрмолайович 
кандидат у народні депутати України по Іванківському виборчому округу № 219 

Народився 13 вересня 1952 року в селі Чапаєвка Чорно-
бильського району. Д о служби в армі ї працював у кол-
госпі токарем. Після служби — секретарем виконкому 
Чапаєвської сільської Ради. В 1974—1976 роках навчав-
ся в Ровенській міжобласній партійній школі , а в 1976— 
1983 роках—на заочному відділенні Київської вищої пар-
тійної школи. В ці ж роки — до 1986-го — працював аг-
рономом, секретарем партійної організації та заступником 
голови колгоспу по тваринництву Опачицького колгоспу 

імені І Травня Чорнобильського району. 
Після аварії на Ч А Е С переселився в с. Козичанку Ма-

карівського району, де працював бригадиром тракторної 
бригади та секретарем партійної організації колгоспу. 

У 1987 році повернувся на роботу в Чорнобильський 
район: обраний головою дитятківського колгоспу імені 
Мічуріна. На цій посаді працює по даний час. 

Одружений, мас троє д ітей : дві дочки 1976 і 1977 років 
народження та сина 1982 року народження. 

З передвиборної програми кандидата 
Виходячи з умов прожи-

вання населення Іванківсько-
го і Поліського районів і 
міста Славутич, стану справ 
по захисту населення, потер-
пілого від чорнобильської 
аварії і катастрофічного ста-
новища в сільськогосподар-
ському виробництві, вва-
жаю, що народний депутат 
України, якого виберуть ви-
борці, повинен зосередити 
свої зусилля і можливості 

на вирішенні таких завдань: 
У питаннях соціального 

захисту населення: 
— виконання програм з 

повного медичного забезпе-
чення населення; 

— забезпечення населен-
ня чистими продуктами хар-
чування, особливо, д ітей; 

— щорічне оздоровлення 
дітей наших районів за раху-
нок коштів держави; 

— вирішення питань з пов-

ної компенсації затрат на 
продукти харчування. 

У сільськогосподарському 
виробництві: 

— п е р е в е д е н н я в и р о б -
ництва тваринницької про-
дукці ї на промислову осно-
ву: 

— дезактивац ія з а б р у д -
нених земель ; 

— газифікація і водоза-
безпечення населених пунк-
тів; 

Две недели назад работни-
ки ЧАЭС, добираясь к атом-
ной, заметили, что быстро-
ходная электричка замет-
но тормозит, едва выехав 
за границы Славутича. Ко-
нечно, пошли и разговоры, 
разные слухи, что, мол, най-
дены в земле боеприпасы 
еще с времен Великой Оте-
чественной войны и их теперь 
обезвреживают. 

Журналист Б. ИВАЩЕНКО 
обратился к работнику Сла-
вутичского горвоенкомата 
В. Ф. СУХОЦКОМУ с про-
сьбой прокомментировать 
это событие, дать под-
робную и достоверную ин-
формацию. 

— Почти каждый год, 
вернее, каждую весну, ког-
да тает снег, мы обнару-
живаем все новые и новые 
следы минувшей войны. Так 
произошло и 15 марта, ког-
да в военкомат позвонили 
рабочие, нашедшие во время 
земляных работ в районе 
промзоны, где раньше рас-
полагался ОРС, рядом с 
железнодорожным полот-
ном, снаряд. 

Н е м е д л е н н о ж е л е з н о -
дорожная милиция выста-
вила охрану, скорость элект-
рички, следовавшей на ЧАЭС, 
в этом месте была сни-
жена до 2$ км/час в це-
лях безопасности. Были вы-
званы саперы из Киевского 
гарнизона. 

16 марта группа разми-
нирования приступила 
к поиску и ликви-
дации взрывоопасных пред-
метов. Площадка для строи-
тельства железнодорожной 
платформы для высадки рабо-
тающих в поселке Лесном 
была продолжена и обсле-
дована длиной около 300 
метров. На этой площадке 
военнослужащие обнару-
жили более 40 ^ - м и л л и -
метровых артиллерийских 
снарядов и отдельных взры-
вателей. 

Опасный груз специаль-
но оборудованной машиной 

вывозили в определенное 
место вдали от населенных 
пунктов и взрывали. Это 
очень опасная работа, ибо 
снаряды находились приб-
лизительно на 50-сантимет-
ровой глубине с проржа-
вевшей оболочкой и тран-
спортировать их можно было 
не все... 

Как выяснилось из расска-
зов местных жителей, на 
этом месте в 1944 году тут 
был разбомблен эшелон с 
военной техникой и поэтому, 
возможно, такой смертонос-
ный «клад» здесь не оди-
нок. Просьба к тем, кто 
обнаружит подобные по-
следствия войны, сообщить 
об этом в Славутичский 
горвоенкомат по телефону 
2-03-08. ^ 

Хотелось бы отметить по-
мощь нашего горисполко-
ма в размещении, питании 
воинов-саперов, обеспе-
чении автотранспорта бен-
зином и всем необходи-
мым. 

Необходимо назвать по-
именно тех, кто обезвре-
живал опасную находку. 
Это капитан А. Ю. Шере-
мет и рядовые М. В. Иль-
ченко, В. В. Молоков, А. П. 
Приходько. Кстати, упомяну 
об интересном эпизоде. Ког-
да военнослужащие ужинали 
в «Таллинне», их окружила 
группа строителен, которые 
сидели за соседним столом. 
«Сашка, друг, ты почему 
здесь! Откуда! Может, по 
сто граммов примем!» 

Оказывается, это была бри-
гада треста САЭС , в которой 
работал в 1992 году до при-
зыва в армию Александр 
Приходько. Но парень спо-
койно остановил товарищей: 
«Какие сто граммов! Сапер 
ошибается однажды...». 

Вопросов на эту тему боль-
ше не было... 

Хотелось бы напомнить 
в связи с этим о мерах 
предосторожности при об-
наружении взрывоопасных 
предметов. 

ПАМЯТКА 

— розширення будівницт-
ва житла в селах району 
за рахунок державних кош-
тів. 

Бачу роботу народного 
депутата від наших - районів 
в постійному зв'язку з насе-
ленням, вирішенні його проб-
лем як за місцем прожи-
вання, так і в своїй депу-
татській роботі у парла-
менті . 

НАСЕЛЕНИЮ О МЕРАХ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ ПРИ 
ОБНАРУЖЕНИИ ВЗРЫВООПАСНЫХ ПРЕДМЕТОВ 

После Великой Отечественной войны на территории 
Киевской области могли остаться взрывоопасные пред-
меты. 

При их обнаружении категорически запрещается: 
— прикасаться к ним, передвигать с места на место, 

поднимать и бросать; 
— разряжать и разбирать их; 
— использовать для разведения огня; 
— приносить в помещения; 
— собирать и сдавать в металлолом. 
Не рекомендуется разводить костры в незнакомых 

местах в зарослях, в лесу без предварительной про-
верки территории. 

При обнаружении каких-либо взрывоопасных предметов 
следует : 

— немедленно принять меры по их обозначению, ог-
раждению и охране; 

— сообщить руководителям предприятий, в правление 
колхоза, директору совхоза, школы, в домоуправление, 
в милицию, сельский Совет. 

Руководители предприятий, колхозов, совхозов, уч-
реждений и учебных заведений, получившие сообщение 
об обнаружении взрывоопасных предметов, в срочном 
порядке сообщают в районные (городские) военные 
комиссариаты. 

Уничтожение взрывоопасных предметов, обнаруженных 
населением, производят только команды подрывников 
от войсковых частей по заявкам военкоматов. 

ОФИЦИАЛЬНО 

РЕПЛИКА 

В нашем городе есть 
т е л е с т у д и я « Ч е р н о б ы л ь » . 
Ее становление проходило 
сложно. И вот теперь, когда, 
казалось, есть все возмож-
ности для поиска и твор-
чества, для создания про-
грамм о трудовых коллекти-
вах, культурной жизни го-

КУДА НАПРАВЛЕНЫ ТЕЛЕКАМЕРЫ 
рода, на экранах ничего та-
кого нет. Смотришь те-
левизор и ощущаешь, что 
студию ТВ«Ч» больше зани-
мают коммерческие дела, 
а никак не проблемы го-
рода. Возникает вопрос: 
кто же руководит и на-
правляет деятельность ТВ 

«Чернобыль»? 
Нет ярких программ, ко-

торые построены на мест-
ном материале. Мало мес-
та уделяется на экране и 
проблемам городского хо-
зяйства, вопросам воспита-
ния наших детей. 

Набили оскомину телеви-

зионные поздравления. В 
частности, мне было стыдно 
перед своими детьми, перед 
женой за поздравление, ко-
торое прозвучало в день 8 
Марта. 

Юрий ВАСИЛЬЕВ, 
заместитель директора 
МПКХ. 

Приятное повышение 
На основании постановления Кабинета министров Украи-

ны генеральный директор ПО Ч А Э С Н. М. Сорокин подписал 
приказ о повышении тарифных ставок и должностных ок-
ладов работникам объединения. 

С 1 марта 1993 года зарплата для промышленно-произ-
водственного персонала станции, подразделения объект 
«Укрытие», персонала Д К , М П К Х , Д Д У , У С С , Р П Ц «Им-
пульс» возрастет в 1,8 раза. 

С таким же коэффициентом—1,8 увеличена среднеме-
сячная заработная плата работникам, выведенным из зоны 
вследствие увечья или иного повреждения здоровья, свя-
занного с выполнением ими трудовых обязанностей. 
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СПОРТ 

ВПЕРВЫЕ ПЕРВЫЕ 
С 10 по 14 марта в 

Кременчуге п р о х о д и л и 
1-е юношеские игры по 
дзюдо среди девушек . 
В соревнованиях приняли 
участие команды 23 об-
ластей Украины, а также 
городов Киева и Донец-
ка. Более двухсот участ-
ниц боролись за право 
защищать честь Украины 
на Всемирных кадетских 
играх в Голландии, кото-
рые состоятся в июле 
нынешнего года. 

Сборная Киевской об-
ласти была полностью 
у к о м п л е к т о в а н а учени-
цами спортивного 9 - В 
; л а с с а С л а в у т и ч с к о й 
школы № 3. И впервые 
в соревнованиях такого 
ранга наши девчата в ко-
мандном зачете заняли 
1-е место. 

В весовой категории 
48 кг область представ-
ляла В. Лопатюк. До-
срочно з а к о н ч и в все 
предварительные схватки, 
она в полуфинале усту-
пила мастеру спорта из 
Одессы Ю. Черник, ко-
торая стала чемпионкой, 
а Вика заняла I I I место. 

В весе 52 кг вступили 
в борьбу две наши участ-
ницы — Ю. Антипова и 
Е . Косицына. Е с л и Анти-
пову тренеры сборной 
Украины рассматривали 
как реальную претендент-
ку на первенство, то в 
Косицыну верили лишь 
наставники сборной об-
ласти. Но борьба есть 
борьба. Блестяще про-
ведя п р е д в а р и т е л ь н ы е 
поединки, Юлия допусти-
ла единственную ошибку, 
лишившись путевки в 
финал и осталась лишь 
третьей. 

Е . Косицыной в первой 

же схватке пришлось бо-
роться с д в у х к р а т н о й 
п о б е д и т е л ь н и ц е й пер-
венства Украины Т . Ко-
лесовой из Ивано-Фран-
ковска. Месяц назад они 
уже встречались в Херсо-
не н а м о л о д е ж н о м 
первенстве республики . 
Тогда за 40 секунд уду-
шающим приемом побе-
дила Колесова. Здесь же, 
предельно мобилизовав-
шись на схватку , Лена 
не оставила сопернице 
никаких шансов на побе-
ду. Этот успех придал ей 
уверенность в себе, и все 

поединки до финала она 
закончила досрочно. Тре-
неры по праву рассчиты-
вали на I место. Лишь 
недостатком опыта можно 
объяснить ее поражение 
в финале от М. Сабе-
товой из Донецка. 

В весовой категории 
до 61 кг претенден-
том на победу номер 
один по праву считалась 
М. Филатенко — серебря-
ный призер молодежного 
п е р в е н с т в а У к р а и н ы . 
Во всех предваритель-
ных схватках она боро-
лась со своими соперни-

цами не более 30 секунд. 
И ее поражение в финале 
для всех явилось полной 
неожиданностью. 

После серьезной травмы 
и трехмесячного перерыва 
вновь на татами вышла 
б р о н з о в ы й п р и з е р 
первенства С Н Г А. Т у к -
мачева (весовая катего-
рия свыше 66 к г ) . И 
занятое ею I I I место, 
среди 16 участниц можно 
расценивать как успех. 

Мы поздравляем деву-
шек с отличным выступ-
лением! Теперь их ждет 
з а к л ю ч и т е л ь н ы й э т а п 
о т б о р а к п е р в е н с т в у 
мира — V турнир Героев 
Чернобыля, который со-
стоится 22—25 апреля 
в Славутиче. Надеемся, 
что руководство города, 
ПО Ч А Э С и управление 
спортсооружений помо-
гут нам успешно подго-
товиться к этим стартам. 

В успехе славутичских 
дзюдоисток есть заслуга 
и спонсоров. Х о ч е т с я 
поблагодарить генераль-
ного спонсора нашей 
команды ф и р м у « А Г -
С Т Е Г » ( д и р е к т о р 
Ю. О. Агафонов) за по-
стоянную заботу и фи-
н а н с о в у ю п о д д е р ж к у . 
Именно она экипировала 
мужскую и женскую ко-
манды отличной формой 
и фирменными спортив-
ными сумками. Добрые 
слова заслужили фирма 
« С п е к т р » ( д и р е к т о р 
Ю. В. Марков )—постоян-
ный спонсор нашей ' ко-
манды и управление 
спортсооружений (дирек-
тор В. В. Колобов) . 

Ю. КЛИМАНТОВ, 
О. КОПЫЛОВ, 

тренеры. 

В Европу съездили побегать 
В Словакии состоялся та В. Бурлакову и В. Гор-

международныи весен-
ний л е г к о а т л е т и ч е с к и й 
пробег. В нем приняли 
участие и бегуны Славу-
тича. 

шкову было сложно в 
первом с т а р т е сезона 
поспорить за награды, 
но дистанцию 21 кило-
метр они преодолели 

марафонцев десяти стран 
Европы показали хоро-
шие результаты. 

ционному полумарафону 
памяти Героев Чернобы-
ля , который состоится 
в нашем городе 25 апре-

с л а в у т и ч с к и е ля. 

Нашим ветеранам спор- успешно и среди 205 

с т р а ц и я а м е р и к а н с к о й 
к и н о к о м е д и и 
«ПУТЕШЕСТВИЕ В РАЙ». 

С 5 апреля вы можете 
До 4 апреля в Боль- посмотреть фильм кино-

шом зале кинотеатра студии « У Н 1 В Е К С » «Укра-
п р о д о л ж а е т с я д е м о н - ина» 

ДА ЗДРАВСТВУЕТ 1-Е АПРЕЛЯ! 

Т е п е р ь 
л е г к о а т л е т ы б у д у т 
вести подготовку к тради-

«АМЕРИКЕН БОЙ». 

В. КОВАЛЕВ. 

т е л е м б е з н а к а з а н н о й 
В прошлом воин-аф- жестокости злодеев 

ганец, десантник, вос-
питанник детдома, приле-
тает на родину пови-
даться с фронтовым дру-

начинает справедливую 
войну с бандитами. 

В главных ролях сни-
мались О. Песков, В. Гос-

том. И становится свиде- тюхин, О. Рогачов. 

Дневник Дон Жуана 
О Мужчины реже бы обманывали женщин своими 

обещаниями, если бы женщины реже обманывали 
мужчин своей косметикой. 

О Когда человек первым спрашивает: «Ты меня 
любишь?»— подразумевается, что сам-то он любит 
и этим вопросом как бы снимает необходимость 
своего признания в любви. Так бывает, когда не 
хотят навязывать вечным словом *любовь» еще 
одно мимолетное увлечение. И исполнив так ловко 
ритуал признания в любви, человек считает себя 
честным перед собой и перед другим, потому что не 
высказал ложь. Ему даже не важен ответ. Он 
только боится вопроса. Так нападает тот, кто 
хочет предупредить нападение другого. 

О Если вы хотите жениться на красивой, умной 
и богатой, вам придется жениться три • раза. 

О Иногда женщина не может найти мужчину 
потому, что пьяные не нравятся ей, а трезвым не 
нравится она. 

О На первый брак спрашивайте согласия у своих 
родителей, а на второй — у своих детей. 

© Не волнуйтесь, если вы не знаете, где ваш муж 
был ночью, потому что если узнаете; будете 
волноваться еще сильней. 

О Чтобы не надоесть мужчине, женщина меняет 
платья, а чтобы не надоесть женщине, мужчина 
меняет женщир. 

© Чем отличается молодой холостяк от старого? 
Молодой холостяк наводит дома порядок, чтобы 
пригласить женщину, а старый приглашает домой 
женщину, чтобы она навела порядок. 

© Лучшие друзья — старые, а лучшие любовни-
ки — новые. 

О Девушку надо уговаривать, а с женщиной 
можно договориться. 

О Поцелуи — морзянка любви. 

Константин МЕЛИХАН. 

АПРЕЛЬ 
НАРОДНЫЙ МЕСЯЦЕСЛОВ 

I. С апреля земля преет. Апрель — с водой, май 
—с травой. Апрель сипит да дует, бабе тепло сулит, 
а мужик глядит, что-то будет. 

.4 4. На Василия-светлого солнце в кругах — к бо-
гатому урожаю. 

7. Благовещение. Весна зиму поборола. Черногуз 
прилетает, медведь в берлоге встает. Благове-
щение без ласточек—холодная весна; коли снег 
на крышах, так будет еще в поле до Егория (6 мая). 
На Благовещение дождь—будет рожь и грибное 
лето; гроза — к теплому лету и урожаю орехов. 

8. В день Матрены-настовицы (окреплый снег) 
овсянка прилетает и поет: «Покинь сани, возьми 
воз». Щука хвостом лед разбивает. 

II. Вербное воскресенье. На Вербное мороз — 
яровые хлеба хорошие будут. 

14. Марья зажги снега, заиграй овражки. Под 
кустом снег растаял. Если разлив, то травы много 
будет. 

15. Великий, чистый четверг. Кто в этот день лег-
ко, рано встает, рано, легко встает и во весь год. 

18. Пасха славная, великая, радостная: велико-
денская неделя. Красят яйца, пекут куличи, гото-
вят из творога пасху. 

Федул, теплячком подул. Медведь встает, выхо-
дит из берлоги, заяц на слуху (не подпускает), 
сверчки просыпаются. Ни Федула оконницы в из-
бах растворяют. 

20. Радоница — поминовение усопших. 
21. Коли « день Родиона-ледолома аоды не вскро-

ются от льда — это предвещает холодное, гни-
лое лето. 

29. На И рину-рассад ницу сеют на рассадниках 
(срубах) капусту. 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 
Салон-парикмахерская 

«СЛАВЯНКА» 

обращается ко всем уважающим и 

ценящим себя дамам. 

Наступила пора снять всякого рода шапки, 
береты, платки, капюшоны и прочие головные 
уборы. Всю зиму вы демонстрировали пушистые, 
теплые и красивые меха на своих головах и 
старались это делать так, чтобы весь город 
сказал: «Ах!» 

Теперь же пришло время демонстрировать 
не меха, а свои волосы и красивые прически. 
А для того, чтобы смело выставить их на все-
общее обозрение, сознавая, что это подлинная 
гордость и краса, нужно, чтобы кто-то сотво-
рил из них настоящее чудо. И эти «кто-то»— 
классные мастера из салона «СЛАВЯНКА». 
Спешите! Не откладывайте на потом его по-
сещение. 

Господа, отправьте ваших обожаемых дам на 
пару часиков в салон, и вы будете пора-
жены полученным эффектом. 

VI НАЦИОНАЛЬНАЯ ВЫСТАВКА СОБАК 
ВСЕХ ПОРОД 
состоится 

12 - 13 июня 1993 года 
Выставку проводит 

Главное Управление Кинологического Союза Украины 
Приглашаются эксперты из-за рубежа. 

Выставка проводится в г. Киеве, во Дворце Спорта. 
Начало в 10. 00. 

Выставка проводится по правилам ГС1. 
Регистрация в день выставки не производится. 

В г. Славутич регистрацию проводит Славутичское 
отделение Кинологического Союза Украины 

до 25 апреля 1993 г. 
далее документы сдаются в Главное Управление КСУ 

для получения ПРОПУСКОВ на выставку. 
Справки по телефону 2-65-83 с 18.00 до 20.00 

Принимаю заказы на изготов-
ление цветных фотографий. Работы 
выполняются на материалах фирм 

"KODAK", "FUJI", "AGFA". 
Справки по тел. 2-27-44 

ежедневно с 20. 00 до 22. 30 
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